
Ortsverband 97528 Sulzdorf. a.d.L.

Protokoll
über die Vorstandssitzung

Am Dienstag, 15.11.2005 fand ab 19.30 Uhr im Schützenheim Obereßfeld eine 
Vorstandssitzung des CSU-OV Sulzdorf a. d. L. statt. Teilnehmer waren Klaus 
Ebert,  Harald  Warmuth,  Klaus  Rothenhöfer-Sturdza,  Walter  Krug,  Dieter 
Kriegsmann,  Heinrich  Börger,  Udo  Schad,  Arno  Frohn,  August  Dengl, 
Randolph Welz und Reinhold Albert.

Vorsitzender Klaus Ebert informierte eingangs über die Berlin-Fahrt, die der OV 
zusammen  mit  dem CSU-OV Trappstadt  auf  Einladung  von  MdB Dorothee 
Mantel im Oktober durchführte. Die Fahrt gefiel den Teilnehmern ausgezeich
net, wenngleich organisatorische Mängel auftraten. In der Vorstandschaft war 
man sich einig, im kommenden Jahr eine weitere Fahrt nach Berlin anzubieten, 
an der auch Nicht-CSU-Mitglieder teilnehmen können. Berlin ist in jedem Fall 
eine Reise wert.

Mit  Freude wurde zur Kenntnis  genommen,  dass Dorothee Mantel  nach den 
Verzichten von MPräs. Stoiber und Innenminister Beckstein auf ihr Bundestags
mandat nun doch in den Bundestag einziehen wird. Der Rückzug des CSU-Vor
sitzenden aus Berlin wurde auch im hiesigen Ortsverband mit Verwunderung 
zur  Kenntnis  genommen.  Erfreulich  sei  gewesen,  dass  es  deswegen  keinen 
Parteiaustritt im Ortsverband gab. Nun gelte es verloren gegangenes Vertrauen 
zurück zu gewinnen.

Der Vorsitzende informierte weiter, dass bisher erst 30 Unterschriften für einen 
DSL-Anschluss des Telekom in der Gemeinde Sulzdorf vorlägen. Ebert bat, im 
Freundes- und Verwandtenkreis herum zu hören und für Unterschriften zu wer
ben, damit die moderne Technik auch in der Gemeinde Sulzdorf Einzug hält.

Vor Weihnachten soll auch heuer wieder eine Ausgabe des Lederheckenkurier 
erscheinen.  Der  Schriftleiter  bat,  bis  Ende  November  die  in  dem Blatt  wer
benden Partner anzusprechen und sie zu bitten, erneut ein Inserat zu schalten, 
damit die Kosten für das Drucken aufgefangen werden können.
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Das vom CSU-Ortsverband am 31.10.2005 veranstaltete Kesselfleischessen im 
Gemeindehaus Schwanhausen war ein voller Erfolg. Vorsitzender Ebert dankte 
für  die  Ausrichtung insbesondere  Heinrich  Börger  sowie  den Familien  War
muth, Rothenhöfer und ............... für die Unterstützung. Die Vorstandschaft ver
einbarte,  dass  künftig  am Vorabend vor  dem Allerheiligenfest  eine derartige 
Veranstaltung angesetzt wird.

Gemeinderat und 2. Bürgermeister Walter Krug informierte über die aktuelle 
Gemeindepolitik. Er monierte, dass in der Gemeinde wenig voran gehe. Aus
druck dessen sei, dass bis Ende August lediglich sieben Gemeinderatssitzungen 
stattfanden. Als unglücklich wurde die Bekanntgabe des Namens des künftigen 
Hausmeisters der Verbandsschule Untereßfeld, Peter Lhotsky aus Sulzdorf, be
zeichnet. Unmut, insbesondere der überörtlichen Rechnungsprüfer riefen auch 
die immensen Kosten für das gemeindliche Mitteilungsblatt „Echo der Lederhe
cke“  hervor,  das  zudem mittlerweile  zum größten  Teil  nurmehr  eine  Anein
anderreihung von Zeitungsberichten der vergangenen drei Monate aus der Lo
kalzeitung sei.  

Abschließend regten  die  Vorstandsmitglieder  einen politischen Frühschoppen 
am Dreikönigstag 2006 an. Vorsitzender Klaus Ebert wurde gebeten, MdL Dr. 
Bernd Weiß hierfür zu gewinnen.

Die Sitzung schloss um 21.15 Uhr.

Sulzdorf a. d. L., 20.11.2005 

Reinhold Albert,                                                                           Klaus Ebert,
Schriftführer                                                                                 1. Vorsitzender  
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